

Critica alcalde de EE.UU. nuevas limitaciones de viajes a Cuba



La Habana, 5 jun (RHC) El alcalde de la ciudad de San Petersburgo, en el estado norteamericano de Florida, Rick Kriseman, criticó la decisión del gobierno estadounidense de imponer desde este miércoles nuevas limitaciones a los viajes de los norteamericanos a Cuba.

A través de su cuenta de la red social twitter el político demócrata consideró que con las nuevas medidas el ejecutivo de Donald Trump no sólo lastima al pueblo de la nación caribeña, sino también al de Estados Unidos.

Kriseman también aprovechó la plataforma digital para compartir un mensaje de la congresista por Florida Kathy Castor, quien afirmó que las nuevas prohibiciones perjudican a los empresarios cubanos y norteamericanos, y llamó a permitir la libertad de viajes entre los dos países.

El alcalde estadounidense también mostró su esperanza en que un nuevo presidente, que resulte elegido en los comicios de 2020, anule la política del actual ejecutivo y base su postura hacia Cuba en el progreso que se logró con el presidente Barack Obama. **(Fuente:PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/192613-critica-alcalde-de-eeuu-nuevas-limitaciones-de-viajes-a-cuba>



Radio Habana Cuba